**\$10.00** Ejemplar Martes 11 de Noviembre de 2025 **DE SALTILLO** 

Año XXXVIII No. 14,021 Saltillo, Coahuila

## Requiere Coahuila mayor presupuesto



# Abatieron a tirador de Manzo cuando estaba sometido

El Gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla (Morena), reveló que se indaga por qué el joven Víctor Manuel Ubaldo Vidales, señalado como el asesino del Alcalde Carlos Manzo, fue abatido cuando ya estaba detenido el pasado 1 de noviembre en Uruapan.



Caen 5 en Michoacán ante arranque de plan de CSP Cinco personas, entre ellas 2 menores, fueron detenidas en Michoacán en medio del arranque del plan con el que se busca pacificar entidad. Pide Diputada Luz Elena Morales apoyo federal para obras y programas específicos

HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- La Presidenta de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, Luz Elena Morales Núñez, señaló que es urgente fortalecer las gestiones ante la Federación para que Coahuila reciba recursos etiquetados destinados a proyectos concretos, ya que actualmente el presupuesto federal contempla

pocas asignaciones directas

para la entidad.



La diputada recordó que los legisladores del PRI han insistido en que el presupuesto federal contemple obras específicas para Coahuila.

"Es preocupante cómo para algunos estados sí hay recursos etiquetados y para otros se envían a bolsas genéricas. Ese es el problema", subrayó la legisladora priista.

Morales Núñez explicó que, aunque Coahuila figura con una cifra alta en participaciones federales, este monto se deriva de una fórmula que reconoce el manejo responsable de las finanzas estatales, encabezadas por el gobernador Manolo Jiménez Salinas y el secretario de Finanzas, José Antonio Gutiérrez Jardón.



Luz Elena Morales Núñez, Presidenta de la Junta Local del Congreso del Estado.

"Gracias a la buena administración y a la disciplina financiera, el estado recibe mayores participaciones, pero aún faltan proyectos etiquetados que lleguen de manera directa", puntualizó.

La diputada recordó que los legisladores del PRI han insistido en que el presupuesto federal contemple obras específicas para Coahuila, como proyectos de infraestructura vial y de agua, tal como ocurre con otras entidades del país.

LOCAL / PÁG. 2



## En equipo trabajamos por la inclusión: MJS

Entrega gobernador el premio estatal "Yo por la inclusión"





@periodico\_lavoz



### Avanza ampliación de Centros Comunitarios

El Alcalde de Saltillo Javier Díaz supervisa ampliación del que se ubica en la colonia Miguel Hidalgo

STAFF / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.Como parte del proyecto
para fortalecer la red de
Centros Comunitarios
en la ciudad, el alcalde de
Saltillo, Javier Díaz González, supervisó los trabajos de ampliación que se
realizan en el que está en
la colonia Miguel Hidalgo,
obra que registra un avance del 35 por ciento.

Díaz González comentó que esta ampliación, que se concreta con el apoyo del gobernador Manolo Jiménez Salinas, se podrán ofrecer más y mejores servicios a la población, para tener una mayor cobertura.

"Con esto vamos a poder incrementar el número de usuarios que



se tienen en este Centro Comunitario Hidalgo, ahorita tenemos más de 450 personas todos los días con diferentes actividades encaminadas a fortalecer la comunidad", declaró el Alcalde de la ciudad.

Javier Díaz resaltó que la ampliación del Centro Comunitario de la colonia Hidalgo contempla un espacio DIF, en el que se ofrecerán consultas médicas y sesiones psicológicas gratuitas para la población, programa que impulsa la presidenta honoraria del organismo, Luly López Naranjo.

LOCAL / PÁG. 2



#### PAR EFICIENTIZAR SERVICIO

#### Van por más unidades de traslado en Unedif

Con todos los municipios del estado

HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Liliana Salinas Valdés, Presidenta Honoraria del DIF Coahuila, dio a conocer que actualmente se trabaja en un programa Unedif mediante la adquisición de nuevos vehículos en todos los municipios del estado para eficientizar el traslado de personas con discapacidad.

El objetivo, explicó, es que cada municipio cuente con al menos una unidad adicional, mientras que las ciudades de Saltillo y Torreón podrían recibir dos o tres, debido a su mayor demanda.

"Traemos un problema de desabasto de



Liliana Salinas Valdés, Presidenta Honoraria del DIF Coahuila.

unidades Unedif. El estado ha crecido y sí necesitamos más. Con el presupuesto actual del DIF no es posible todavía, pero queremos que en 2026 se fortalezca mucho la parte de inclusión y vida independiente", expresó.

Salinas Valdés adelantó que se presentará un proyecto para obtener recursos del Impuesto Sobre Nómina (ISN), luego de que el programa dejó de recibir apoyo federal y opera actualmente solo con fondos estatales.



El servicio que ofrece Unedif, detalló, equivale a una subvención superior a los 11 millones de pesos anuales.

El servicio que ofrece Unedif, detalló, equivale a una subvención superior a los 11 millones de pesos anuales, lo que representa un importante ahorro para las familias que lo utilizan.

"Es un apoyo muy significativo. En comunidades como Derramadero, un taxi puede cobrar más de 300 pesos por viaje; para una persona que requiere terapias constantes, ese gasto se vuelve insostenible", explicó.

La Presidenta Hono-

raria del DIF destacó que las unidades Unedif cumplen una función profundamente social, ya que permiten a las personas con discapacidad acudir a sus terapias, citas médicas o centros de trabajo, de manera segura y casi sin costo.

"Estamos confiados en que lograremos los recursos necesarios para ampliar el servicio, porque es evidente la necesidad y el beneficio directo que genera para cientos de familias en todo Coahuila", concluyó.